



Ausgabe 3/2021
Nürnberg, 09.06.2021

Liebe VEP-Mitgliedschöre,

es gibt gute Nachrichten!

Der bayerische Ministerrat hat ab Montag, 7. Juni **folgende Lockerungen im Laienmusikbereich** verkündet:

Zum einen entfällt ab Montag, 7. Juni die Begrenzung der Musikerzahl, d.h. dass die verfügbare Fläche für Proben und Auftritte anhand der Abstandsregeln die zulässige Anzahl an Mitwirkenden begrenzt. Außerdem müssen nur noch bei einer Inzidenz ab 50 die Mitwirkenden getestet werden (Ausnahme für Geimpfte und Genesene). Ein weiterer wichtiger Punkt ist, dass die Tests in Schulen und Hochschulen auch für die Proben anerkannt werden können. Dazu werden die Schüler nach den Pfingstferien eine entsprechende Bestätigung erhalten.

Darüber hinaus werden ab dem 7. Juni der außerschulische Instrumental- und Gesangsunterricht als Gruppenunterricht in Präsenzform wieder erlaubt.

Ein weiterer wichtiger Schritt sind die erweiterten Möglichkeiten zur Durchführung von kulturellen Veranstaltungen. Für kulturelle Veranstaltungen drinnen wie draußen können künftig nicht nur feste Bühnen, sondern wieder alle geeigneten Stätten genutzt werden (Hallen, Stadion etc.), wenn sie ausreichend Platz bieten, um einen sicheren Abstand der Besucher zu gewährleisten.

Veranstaltungen unter freiem Himmel sind bei fester Bestuhlung mit bis zu 500 Personen zulässig.

101 Konzerte Countdown

Nachdem wir jetzt wieder proben dürfen, nochmal die herzliche Einladung an alle Chöre, Bezirke, Ensembles Jungbläsergruppen etc., sich für unseren 101 Konzerte Countdown zum Landesposaunentag 2022 anzumelden!

Los geht es am 10. Juli mit dem gestreamten Jubiläumskonzert des VEP, nähere Informationen findet Ihr hier:

[Festkonzert zum 100-jährigen Jubiläum](#)

Die technischen Details werden noch bekannt gegeben.

Zusätzlich planen wir am Donnerstag, 8. Juli um 19 Uhr eine kurze Zoomrunde für Rückfragen zum 101 Konzerte Countdown, Näheres bald auf unserer Homepage.

Kuhlo mit Kuhlo

Kurzentschlossene können heute Abend um 18.30 Uhr noch bei unserer Online-Veranstaltung teilnehmen und den Urenkel von Johannes Kuhlo kennenlernen, Kantor Alexander Kuhlo:

[Kuhlo mit Kuhlo - online](#)

Online-Cajon-Kurs

Es sind noch Plätze frei für unseren Cajon-Workshop für Einsteiger mit Georg Huber am 18. Juni und am 2. Juli, jeweils 18.30 – 20.30 Uhr.

Gerade für Interessierte mit weitem Weg nach Nürnberg eine tolle Gelegenheit, ohne aufwändige Anfahrt die Grundlagen des Cajonspielens zu lernen!

Protokoll Vertreterversammlung 10.4.2021

Im Anhang befindet sich das Protokoll der Vertreterversammlung vom 10.4.2021 zur Information.

Herzliche Grüße,
Euer VEP-Team

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)